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der Abgeordneten Par~igoni und Genossen 
an den Bundesminister fOr Justiz 
betreffend lebensmittelgesetz 

Im Bereich des Konsumentenschutzes stellt die Vollziehung des lebensmittel
gesetzes ein Schwergewicht dar. Übertretungen des lebensmittel gesetzes wer~ 
den überwiegend als strafbare Delikte geahndet. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Herrn Bundesminister für Justiz nachstehende 

A n fra 9 e ~ 

1. In wievielen Fällen wurden 1986, 1987 Q 1988 von österreichischen Gerich~ 
teo in den einzelnen Landesgerichtssprengeln rechtskräftige Verurteilun
gen wegen Übertretungen des lebensmittelgesetzes ausgesprochen? 

. . 

2. Wieviele Anzeigen wurden 1986 q 1987 und 1988 in den einzelnen landesge-
richtssprengeln an strafrechtliche Behörden herangetragen? 

3. Wie erklären sie den Unterschied der Zahl der Anzeigen zu der Zahl der 
Verurteilungen? 

4. Wieviele der zu Frage 1 verurteilten betreffenden Personen die schon 
einmal rechtsgültig nach dem Lebensmittelgesetz verurteilt worden sind? 
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